



Pour certaines espèces, c'est le moment de sortir de leur cachette et de profiter des bienfaits d'un peu d'humidité et de fraîcheur. Le Jacana à poitrine dorée va pouvoir faire un bon repas grâce aux insectes cueillis dans la végétation flottante et à la surface de l'eau. L'Hippopotame commun préfère quant à lui rester au frais dans l'eau qui est son élément de prédilection. Il est difficile d'imaginer un buste imposant en forme de tonneau se dissimulant sous les fragiles nénuphars, prolongeant une si petite tête, seule partie du corps restant émergée.